

Di no a las trampas



La corrupción es un mal que daña a la sociedad. Si alguien hace trampa se olvida del respeto y la honestidad.

Defensores de la verdad

Las reglas son importantes para la convivencia. Hay reglas de buena conducta, en tu casa, en la escuela y en las empresas.

Estas reglas se llaman códigos de ética y son importantes porque sancionan las malas acciones y fomentan la armonía.

> Para funcionar mejor tus amigos de las aseguradoras firmaron un código de ética este año. Por eso todas las aseguradoras de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) seguirán el Código de Integridad y Ética Empresarial del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Cuando un niño o un adulto mienten en la casa o en la escuela se ganan regaños, castigos y sus amigos pierdan la confianza en ellos.

Si hay mentiras u omisiones en una empresa, los problemas son mayores y toda la gente se pone en riesgo. Por ejemplo:

- Si una farmacia vende medicamentos caducos la gente puede enfermarse
- ★ Si una tienda cobra de más, los niños no comprarán ahí nuevamente
- ★ Si una aseguradora no avisa a sus clientes del pago de su póliza, ésta puede vencer y dejar desprotegida a la familia.

PÓLIZA



El CCE es un club de empresarios. Ellos tienen sus códigos de conducta e invitaron a tus amigos de las aseguradoras a sumarse para ser empresas más rectas y honestas.

Tú puedes cambiar las cosas malas del mundo. El cambio comienza al respetar los reglamentos, leyes y otras reglas de convivencia; al decir la verdad, contribuyes a que tu entorno mejore.